

Si “La Negra Ester” hablara... las cosas que contaría *yos*

Hoy ofrece conferencia de prensa simulando contarlo todo sobre su experiencia en Europa... pero no puede... Mejor ir a verla a su carpa de Mapocho desde el viernes

660 142 933

Para hoy al mediodía citó a conferencia de prensa La Negra Ester, la soñada prostituta que nunca soñó que sus desventuras de amor con Roberto Parra llegarían a trascender las fronteras de San Antonio. La Negra Ester, una historia autobiográfica del hermano de Violeta Parra, el oveja negra de la familia, acostumbraba a acompañar al autor de peña en peña y de bar en bar donde cantaba. Se vendía como recuerdo. Al estilo de los viejos circos.

Una persona que tuvo mucho que ver en la historia es Catalina Rojas, la ex mujer de Roberto Parra quien cuenta que muchos de los personajes y situaciones que

gente. La tomó Andrés Pérez e hizo un gran espectáculo. La gente se divirtió sufriendo, riendo a carcajadas o llorando. Se identificó y la disfrutó. Y la Negra se inscribió en la mitología teatral chilena. Quizás si se hubiera dado en un teatro... o hace algunos años... el efecto no habría sido tal. La Negra salió a recorrer Europa y también allá atrajo gente en su vida contradiciendo aquello de “puchas que somos fatales las mujeres del ambiente”. Esta fatalidad hechizó al público europeo y los actores Boris Quercia y Rosita Ramírez enloquecieron hasta a los de habla extranjera. Más todo el elenco claro está.

Si "La negra Ester" hablará -- las cosas que contaría [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Si "La negra Ester" hablará -- las cosas que contaría [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)